



# 鴨居中だより

郵便番号 239-0813 横須賀市鴨居 3-2-2  
 Tel (046) 841-0442 Fax (046) 841-0556  
 E-mail : admini@kamoi-j.yknet.ed.jp

**【令和5年度 学校教育目標】**  
**自分をみがき 自分を生かす**  
**【自立】【共生】【貢献】**  
**発行者 校長 星野 洋 司**



## 『鴨居中のパワーが 多くの場面で活躍しています！』

「第72回横須賀市中学校総合体育大会」が4月15日から開催され、各種目で毎週熱戦が繰り広げられました。今年は、4年ぶりに部員の参加数や保護者の応援数の制限等が緩和された大会となり、私も多くの大会に応援に行かせていただきました。やはり応援の声援も復活となり、以前のように活気が溢れ「生徒のたくさんのエネルギー」を感じることができました。とてもわくわくする、楽しい時間を過ごすことができありがと

うございました。(しかし正直、ルールや応援方法が分からない種目もあり、中には「今のタイミングでの声出し応援はダメです。」と注意された場面もありました。これからもっと楽しむためにも「できるだけ多く応援に行き、ルールや応援方法を覚えたい」と思いました。★お願いします。近くで一緒に応援する場面があったら、「こんなことも知らないの?」ではなく、「ルール等をこっそり教えてください。」よろしくお願いします。)

### <運動部 大会結果>

**バレーボール部** 中総合：『優勝』  
 横須賀春季選手権大会：『優勝』



バレーボール部

### 陸上競技部：中総合

3年走高跳 第2位 佐々木結翔さん 3年砲丸投 第2位 星野優さん  
 3年砲丸投 第2位 亀倉虎太郎さん 2年砲丸投 第1位 老沼祐吉さん  
 2年砲丸投 第1位 福島杏夏さん 2年砲丸投 第2位 川口留依さん  
 2年走幅跳 第3位 山崎祥伍さん 2年800m 第3位 庄司音子さん  
 1年走幅跳 第1位 松本美空さん 1年走幅跳 第2位 佐久間澄士さん



走高跳

**バドミントン部**：中総合 男子個人 第3位 2年 柳澤健琉さん



男子卓球部

**卓球部**：中総合  
 男子団体『第3位』  
 学年別卓球大会  
 第3位 2年 青木和斗さん  
 第3位 1年 大竹来海さん



跳馬

**ソフトテニス部**：市民大会 男子個人 小口誠さん・木村昭瑛さん『準優勝』

**体操部** 中総合 男子個人 高谷友樹さん 男子個人総合：『優勝』  
 種目別 床：『優勝』 鉄棒：『優勝』 あん馬：『優勝』 跳馬：『優勝』  
 ※水泳競技は「8月」・駅伝競走は「10月」の開催となっています。

### <文化部(美術部)>

右の写真は、美術部で作成してくれた『階段アート』です。1年生のために作成したもので、現在はC棟の1年4組側の階段に掲示してあります。(お弁当を描いています) これからも、鴨居中の雰囲気明るくなるような作品をお願いします。楽しみにしています！



## ◇◆◇校外学習の取り組みがスタートです。◆◆◇

ゴールデン・ウィーク明けの生活リズムを心配していましたが、しっかり整った状態で再スタートすることができました。そしてここからは、各学年とも新しいクラスになって初めてとなる「校外学習・外部講師学習」が計画されています。1年生は、6月1日に「ソレイユの丘」、2年生は、5月30日に「キャリア教育MTT(外部から招き、職業に関する講話や体験)」、3年生は、5月29日～31日の2泊3日で関西方面への「修学旅行」が予定されています。

行事には、各学年に応じた大切な「目標・ねらい」があるため、しっかり取り組み内容・目的を確認・理解することが重要なポイントになります。行事で大切なことは、『何をするのか』ではなく、体験を通して『何を学び』そして『学びをどこに生かせるか!』です。日常の学校生活では学ぶことができない貴重な時間から、『自分をみがき、新たな自分発見へ』と活用して欲しいと思います。社会に出るための準備の一つに役立ててください。よろしく願います。

<PS>先日、3年生の実行委員(スローガン担当)から「修学旅行のスローガンが決まりました。」と報告があったので紹介させていただきます。(右の写真)

『満笑』: 修学旅行を笑顔で埋め尽くして、  
最高の思い出にしたい

『最高の仲間と最高の思い出に』:  
ずっと一緒に居るみんなと  
中学最後に最高の思い出を残したい



### 【鴨居中 小さなわくわく NO.3】 心がポカポカする「元気」のルーティン 生徒編!

NO.2でお知らせした「心洗われる 元気のルーティン」は、鴨居地域の強みから感じるものでしたが、NO.3では鴨居中生からもらう「心洗われる 元気のルーティン」を紹介したいと思います。

それは、みなさんの『あいさつ』です。特に素晴らしいと感じているのは、朝・帰りの登下校時です。歩いて来る途中、目と目が合うと「おはようございます・さようなら」と、みなさんの方から先にあいさつをしてくれるのです。私は今まで朝のあいさつでは、みなさんに「今日も元気に、楽しい1日にしていこう」とエネルギーを与えたいと思い、先にあいさつすることを心がけているのですが、鴨居中生は私より先にあいさつをしてくれる生徒が多いため、逆に「元気をもらう」ことばかりです。中には、足を止め丁寧に深くと会釈をしてあいさつしてくれる生徒もいます。

このように私は毎朝、生徒のみなさんから「心をポカポカ」してもらっています。あいさつは「当たり前」のことですが、とても大切なことです。「これからもよろしく願います。」



### 【鴨居中 小さなわくわく NO.4】 給食で発見! 仲良し3人組☺

横須賀市の中学校も学校給食が始まって3年目となりました。「鴨居中の給食は、どんな様子なのか?」と、配膳の様子を見に行っているのですが、全学年ともとても手際よくスムーズに準備ができていました。また、「オカワリ」する生徒も多く、食缶が空っぽになっているクラスが多くて驚きました。(私はたまに、オカワリの配膳を手伝っています)

そして1年生に「中学校の給食は、どうですか?」と聞いたところ、多くの生徒が「小学校のときと同じように、とても美味しいです。でも、中学校の方が『量も多く、デザート類』が多いです。」と、嬉しそうに教えてくれました。

そして今回配膳中に偶然発見したのが、「お揃いエプロン3人組(右上の写真)」です。「揃えたのですか?」と聞くと、「そんなことはありません。たまたま同じエプロンだったので、私たちも思わず『笑って』しまいました。」と言っていました。最後には3人仲良くピースサインで写真を撮らせてくれました。ありがとうございました。

